

VII Campeonatos nacionales de carreras sobre patines

MADRID, 10.—En el paseo de coches del Retiro, con asistencia de varios miles de espectadores, se han disputado esta mañana los séptimos Campeonatos de España de carreras sobre patines.

En primer lugar la participante catalana Elena Campos Roca intentó batir la marca de la hora. Después de una actuación muy brillante la gran corredora logró su intento. La nueva marca quedó establecida en 21 kilómetros 924 metros, equivalente a veintiocho vueltas al circuito fijado.

Inmediatamente dieron comienzo las eliminatorias para velocidad sobre mil metros. La final era disputada únicamente por dos corredores. La lucha fue muy reñida y hasta el último momento no se pudo saber quienes tomarían parte en la final.

Tomaron parte diez y seis corredores. Los mejores tiempos fueron los de Fernando Manzanares 1'59" de la Catalana; Rafael Pérez Alonso 1'59"2-5 de la Castellana; José Raga 2'2-5 y Emilio Tarragona 2'3"4-5 de la Catalana. Manzanares y Pérez Alonso se clasifican para la final.

Se corre seguidamente la prueba de los tres mil metros femeninos y la carrera no tuvo emoción ya que desde el primer momento la corredora catalana marchó en forma maravillosa y sacó una gran ventaja a sus rivales. Tiempos: Elena Campos Roca, Catalana, 7'42"4-5 María Teresa Luceno

Castilla 8'20" Isabel Dierna, Castilla, 8'47".

Inmediatamente se ponen en línea los finalistas para la carrera mil metros velocidad. Primera vuelta al tren lento estudiándose mutuamente los participantes. Coco a todo hicieron el recorrido y se inicia un fuerte "sprint" en el que se impuso la potencialidad del castellano que llegó a la meta destacado. El vencedor empleó dos minutos trece dos quintos y Manzanares dos diez y seis.

A continuación se corre la prueba de los diez mil metros para segundas categorías. La lucha se mantuvo entre los corredores Jubrias de Castilla, y los catalanes Miguel Guiler, José Martínez y Manuel Belmonte. Hasta la última vuelta se mantuvieron en igualdad, pero en el "sprint" final el castellano se impuso y resultó vencedor. Clasificación: Fernando Jubrias, Castilla 23-19-4-5 Miguel Aguilar Catalana 23-20 José Martínez, Catalana 23-22-5 Manuel Belmonte 23-24.

Después se corre la prueba cinco mil metros primeras categorías tomando la salida los corredores más destacados de ambas Federaciones. La lucha quedó ceñida a Pérez Alonso, Raga y Manzanares. En la vuelta final tomaron posiciones y los tres se lanzan a fondo. Pérez Alonso y Raga sacaron unos metros a Manzanares y cuando faltaban escasamente unos cuarenta para la meta, Pérez Alonso llevaba ligerísima ventaja sobre Raga, dió un mal paso en una grieta de la pista lo que le privó de llegar en vencedor. La llegada fue tan cerrada que los jueces consideraron el mismo tiempo para ambos dándoles once minutos diez segundos. Tercero Manzanares 11-12-1/5 cuarto Bailus 11-13-2/5. Después, más distanciados llegaron Falco y de la Torre.

En penúltimo lugar se dió la salida para los mil quinientos metros en la categoría infantil. Venció Esteban Molina, de Castilla con tiempo de 3-17 a continuación Andrés Rosa, Catalana, 3-18-2-5 Luis Minguez, Castilla 3-24-1/5 Armando Domínguez, Catalana 3-24-2/5.

Como final de estos campeonatos se corrió la prueba de los diez mil metros primeras categorías. Venció el castellano Javier Minguez, en 23-33-4/5. Rafael Pérez Alonso

23-50-3/5 Fernando Manzanares, Catalana 23-51-4/5 Luis de la Torre, 24 Castilla y quinto, José Raga Lapresa, Catalana 24-1/5.

Inmediatamente el presidente de la Federación Nacional de Hockey, Sr. Sainz de los Terreros procedió al reparto de premios a los vencedores. La Federación se anotó un gran éxito tanto deportivo como de organización. En las pruebas participaron únicamente corredores de Catalana y Castilla.